



Die Text-Rechte liegen bei den Autoren und beim Katholischen Rundfunkreferat. Verwendung nur zum privaten Gebrauch!

Kirche in WDR 2 | 06.06.2024 05:55 Uhr | Michael Thiedig

Geburtstag

Heute hat eine Frau Geburtstag – herzlichen Glückwunsch an der Stelle – die seit dem 12.07.2004 sie so etwas wie einen zweiten Geburtstag feiert.

Denn da ist folgendes passiert:

Sie hatte einen medizinischen Notfall. An dem wäre sie fast gestorben. Das ist sie allerdings nicht, aber eine ganz besondere Erfahrung hat sie da gemacht, die wir auch unter dem Namen Nahtoderfahrung kennen.

Diese Erfahrung war für sie so einschneidend und so tiefgreifend, dass sich ihr ganzes Leben grundlegend verändert hat. Mittlerweile arbeitet sie therapeutisch mit Menschen, die ähnliche und damit herausfordernde Erfahrungen gemacht haben. Und sie hilft ihnen, diese Erlebnisse zu verarbeiten.

Kennengelernt habe ich sie im Rahmen von Video-Konferenzen, die -Achtung- ein Theologie-Professor initiiert hat. Er beforscht im Rahmen seiner Arbeit als Professor dieses Thema und versucht zu ergründen, ob zum Beispiel Erkenntnisse aus solchen Nahtoderfahrungen auch in die Bibel eingeflossen sind, denn: Nahtoderfahrungen machen Menschen ja schon so lange, wie es eben Menschen gibt.

Ich finde das Thema absolut spannend, denn viele dieser nahtoderfahrenen Menschen sind davon überzeugt, dass uns alle bedingungslose Liebe trifft und dass Liebe und Achtsamkeit sich selbst, anderen und der Natur gegenüber ganz wesentlich und wichtig sind und dass wir alle miteinander verbunden sind.

Wenn ich mir da so manche Aussage der Bibel in Erinnerung rufe, dann kommt mir das doch irgendwie bekannt vor ...